



# El Voluntariado Juvenil pondrá en valor el camino de las Aceñas en Alba

## La Diputación y la Oficina Verde de la Usal colaboran en este proyecto

MARJÉS / MARÍA JESÚS GUTIÉRREZ  
SALAMANCA

La recuperación y la puesta en valor del camino de las Aceñas de Alba de Tormes es el objetivo del Proyecto de Voluntariado Juvenil puesto en marcha por el área de Juventud de la Diputación de Salamanca y la Oficina Verde de la Universidad de Salamanca a través de un convenio con la villa ducal. Así lo dieron a conocer ayer el diputado de Juventud, Alfredo Martín, junto a la vicerrectora de Innovación de la Universidad de Salamanca, Pastora Vega; el director de la Oficina Verde, José Sánchez; y el teniente de alcalde de Alba de Tormes, Enrique Villanueva.

Éste es el segundo convenio que se firma con un Ayuntamiento de la provincia con este fin, tras hacerse el año pasado con Cabrerizos, donde se dinamizó el camino de Los Escarpes. En esta ocasión será Alba de Tormes la beneficiada, donde se quiere hacer visible el camino de la ladera del río Tormes, donde hay una gran riqueza faunística, especialmente en aves, como indicó Alfredo Martín, quien señaló que la Diputación destinará a este proyecto un presupuesto de 12.000 euros.

Por su parte, el teniente de alcalde de Alba de Tormes destacó la importancia de este proyecto, que además de acondicionar el



De izda. a dcha., Alfredo Martín, Pastora Vega, Enrique Villanueva y José Sánchez, antes de la presentación.

MARJÉS

camino, educará a los participantes en el respeto a la naturaleza, ya que la educación es un valor esencial para el Ayuntamiento.

Por parte de la Universidad, Pastora Vega recordó que este proyecto es fruto del trabajo conjunto e institucional entre la Diputación, la Usal y el Ayuntamiento, una colaboración que enriquece a las tres partes involucradas y que es imprescindible para que se desarrolle con eficacia. Además, indicó que los participantes participarán en actividades lúdicas de educación

ambiental, además de llevar a cabo la rehabilitación del camino.

La implicación de la Usal en este proyecto se debe a que la propia Universidad debe ser un agente de transformación social y debe contribuir a la mejora de la calidad de vida de los jóvenes.

José Sánchez, por su parte, indicó que el proyecto se realizará hasta el mes de junio, en el que se espera que ya se pueda visitar la zona donde se llevarán a cabo las distintas actuaciones. Y destacó la prestación social que debe tener la

Universidad, en este caso con el voluntariado ambiental dispuesto a mejorar el medio ambiente y cuidar las infraestructuras. Así, explicó que ya se han iniciado los contactos entre la juventud de Alba de Tormes y los técnicos y que las actuaciones consistirán en acondicionar un mirador, en la colocación de paneles informativos y en recuperar diversos espacios así como en integrar al camino algunos enclaves de interés, como la zona de huertos o los invernaderos. Será un camino de 5 kilómetros. ■